
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



10 ご意見(改善が必要)やご感想等ございましたらご記入ください 17 件の回答 
 

有志のピアノ発表とても良かったです。我が子が演奏したからというだけではなく、待ち時間

の有効活用としてもとても良かったです。ぜひ来年は出場者を増やしても良いと思います。独

りで毎日コツコツ練習し舞台に立つのはとても良い経験になると思います。展示発表は校舎

だと狭く、見落としたものもありましたので残念です。スワニーの休憩室か体育館など広いとこ

ろが良いと思います。とはいえとても素晴らしい文化祭でした。先生方も大変お疲れ様でし

た。 
 

生徒がとても楽しんでいる様子が見ることができた。 
 

手紙を聞いて号泣でした。短期間の間で、ダンスもピアノも文化部もたくさん練習して頑張った

と思います。みんな楽しそうでしたね。先生方も、大変お疲れさまでした。またひとつ、素敵な

思い出が出来ました。ありがとうございました。 
 

歌に踊に演奏に感動でした。スワニー会場はストレスなく過ごせて最高ですね。御指導 お疲

れ様でした。素晴らし文化祭でした。 
 

連日遅くまで頑張っていた子どもたちの姿が目に浮かぶような素敵な文化祭でした。とてもよ

かったです。有志発表も見れたら本来の子どもたちの姿も見られていいなと思います。 
 

楽しませていただき、ありがとうございました！ 
                                              裏につづきます。 


